

DIARIO DE BARCELONA,

Del Martes 30 de Enero de 1798.



Santa Martina, Virgen y Mártir. = Las Cuarenta Horas están en la Iglesia de Religiosas Mínimas de San Francisco de Paula: se reserva á las cinco y media.

Sale el Sol á las 7 h. 07 m.: se pone á las 4 h. 59 m.: la longitud del Sol es de 10 g. 54 m. de Aquario; y su declinacion Austral de 17 g. 30 m. Debe señalar el Relox al medio día verdadero las 12 h. 13 m. 45 s. = Hoy es el 13 de la Luna creciente: sale á las 3 h. 10 m. de la tarde; y se pone á las 6 h. 32 m. de la mañana.

Dia 28.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
A las 7 de la mañ.	04 grad. 5	28 p.03 1.2	O. Nubes.
A las 2 de la tard.	08 0	28 03 0	Id. Nubecillas.
A las 11 de la noc.	06 6	28 02 8	S. O. Nubes.

Concluye el Discurso de ayer del Rasgo moral.

Como yo era soltero, no pensaban sino en ver cuál me lograba por esposo: emplearon todos los melindres para conseguirlo: los elogios llovian sobre mí: las atenciones no tenían fin. Entre todas estas señoritas marciales y ambiciosas, que solicitaban mi mano, y que me disparaban una artillería de suspiros y de gracias fingidas; escogí una jóvenecita de aspecto ingenuo, que no me habia hablado ni mirado jamas.

Mis bodas fueron pomposas y brillantes, y me felicitaba yo de haber escogido entre este prodigioso número de jóvenes, la que parecia mas modesta, y mas tímida.

Un Genealogista me descubrió un antepasado muerto en Cerisoles, y me regaló un escudo de tres bar-

ras ondeadas sobre campo de oro; y á mi esposa la sacó descendiente de Fruela I, IV Rey de Asturias.

Estando acostado con ella en una cama magnífica, y considerando la suntuosidad de mis muebles, ví entrar una tropa de fantasmas, que empezaron á despojar mi habitacion. En vano les hice señas para que se contuviesen, pues cargaron con todo, haciéndome profundas reverencias. Todas las personas de mi casa, llamándome Señor, se apoderaban de algunos de mis muebles. Mil gentes que no conocía, vestidos unos de negro, y otros de colorado, venian á reclamar su parte, y cada uno se echaba sobre lo que me pertenecia. Me mostraban papeles, que tenian la virtud de

de quitar á vista mia todas mis alhajas. Ví llevarse hasta el cofre en que estaba mi piedra preciosa ; del que se apoderó una figura de hombre , que tenia en la mano una vara , y que clamaba justicia.

Entónces me volví hácia mi idolatrada compañera , y la dixé con efusion de mi alma : los espectros me lo han quitado todo ; pero me quedas tú. La ví llorar , y creí que sería de ternura ; pero mi mitad tan dulce , y tan ingenua , se desprendió de mis brazos , recorrió la habitacion con el gesto y ayre de una exâlacion , y viendo que toda estaba deshalajada , se echó sobre un bolsillo , que las fantasmas habian olvidado en la faldriquera de mi

chupa , se acercó á mí , me dió un fuerte bofetón , y desapareció.

Atolondrado aun de esta escena , me incorporé en la cama para seguirla , porque la amaba. Yq habia engordado algo por la buena comida. Un pequeño espectro , mas flaco que los otros , se echó sobre mí , y me chupó vivó : se inflaba sobre mi cuerpo al paso que yo enflaquecia : me desecó de pies á cabeza , llenándose con mi sangre , y quedó tan ligero , que el viento me arrebató de mi magnífica cama de ricas colgaduras , y salí por la ventana. Estuve un rato revoleteando por el ayre , y caí sobre una peña desnuda , que por fortuna sirvió para despertarme.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

Embarcacion venida al Puerto el día de ayer.

De Salónico , Ibra y Salou , en 3 meses , el Capitan Giovanni Theodosi , Otomano , Polacra San Nicolas , con 50 quarteras de trigo , á los Sres. D. Juan Bautista Cabanyes y Compañía.

Dieta. De 55 quintales de Manteca de Tocino de Italia , á 67 rs. 3 ds. la arroba , en el Almacen de Juan Ribera , calle Nueva de San Francisco.

Otra : De 959 quintales de Bacalao y Pezpallo de Drontheim , á los precios siguientes : el Bacalao chupado , á 17 ₧ 9 ₧ : el Rechupado , á 15 : el Pelado , á 15 : el Pequeño , á 15 y 12. 6 : el de Lenguas , á 14 y 10 : el de Pedazos , á 12 y 10 : el de Pezpallo cerrado , á 12 ; y el de Pedazos , á 10 : en el Almacen de Jacinto Barfull , calle de Bonayre : ésta y la anterior se venden por quintales , @ y medias

@ ; y ámbas duran hoy , mañana y pasado mañana.

Avisos. Quien quiere tomar á ceaso una Casa grande , núm. 40 , que actualmente es Fábrica de indianas , sita en la presente Ciudad , y calle nombrada deu Gumbau , alias de Ntra. Sra. de la Parra , acuda en casa de Joseph Ribas y Granes , Notario Público de Número ; quien instruirá lo conveniente.

Habiendo llegado á este Puerto , procedente del Ferrol , la Fragata nombrada la Minerva , su Cap. Pedro Lorenzen , á la consignacion de los Sres. D. Joseph Molins y Compañía , y debiéndose mañana dar principio á su descarga : se suplica á quien tenga efectos cargados en élla , que acuda con los conocimientos á dichos Consignatarios.

Ventas. Quien quiera entender en la compra de unas Casas , con 4 puertas , sitas en la presente Ciudad ,

dad, y en la plazuela de Basea, acuda á Pedro Blancafort, Corredor público, que tiene las Tabas á dicho efecto.

Hoy á las nueve de la mañana, se continúa en la Real Aduana de la venta de Géneros declarados de comiso.

Qualquiera que quisiere comprar dos Telares de Galonero, nuevos, con todo lo necesario, acuda á casa del Sillero que vive en la Rambla, que dará razon del Sugerero que los tiene para vender.

En la Barceloneta, en casa de la Esclava, se vende Queso de Griera, tierno, por mayor y menor, á precio equitativo.

Alquiler. Se alquila un primer piso, capaz y cómodo para un hombre solo, con dos Criados: Joseph Martell, Sastre, que vive en la plaza dels Peixos, tiene las llaves, y dará razon.

Pérdidas. El día 24 del corriente se perdió un Pendiente de oro, con 11 piedras violadas: se suplica á quien le haya recogido, que le lleve á la Tienda de Francisco Varges, Chocolatero, en la calle de las 4 Esquinas de Bellafilla, donde se enseñará el compañero, y dará una competente gratificacion.

El Lunes 22 del corriente, desde la baxada de S. Miguel, á la Rambla, por dicha baxada, calle de la Leona, plazuela de S. Francisco y Eseudillers, se perdió una Hebilla de plata chica, sin charnela: el que la hubiese hallado la llevará á casa de Caponata, al lado del Teatro, que se le enseñará la charnela y la compañera, y se le dará un duro de gratificacion.

Quien hubiese hallado un Pañuelo, con listas encarnadas, azules y blancas, que se perdió desde

la calle de Basea hasta la Inquisicion, lo entregará en el Despacho de este Diario, que se darán su gratificacion.

El día 23 del corriente por la noche, se perdió una Hebilla de plata quadrada por el Borne, orilla del Rech, hasta las Bassas de San Pedro y San Cucufate, hasta los Flasaders: quien la haya encontrado, la devolverá en casa la viuda Saforcada, donde se enseñará la compañera, y se dará una correspondiente gratificacion: vive en la calle de Moncada, enfrente la vuelta de S. Vicente, en la Tienda de un Mediero.

El día 23 del presente mes, se han perdido desde la calle den Quintana, vulgo del Vidrio, hasta la plaza de la Bocaña dos Pedazos de de Ropa de diablons, de color de ceniza, en que habria unos 32 palmos: qualquiera que lo haya hallado, se servirá entregarle en casa de Aguasvivas, Librero, cerca del Correo, quien dará 3½ pesetas de hallazgo.

Hallazgo. La persona que haya perdido un Papel de Loteria, acudirá en la plaza de los Peixos, á la casa de Vicente Sala, Maestro Zapatero, que le dará razon de él.

Sirvientes. En una Casa de Comercio se necesita un Criado que sepa peynar medianamente Señoras, servir á la mesa, y los demas quehaceres de una casa: teniendo estas circunstancias se le dará un buen salario: en el Despacho de este Diario darán razon.

Una Muger francesa, de una edad algo abanzada, desearia encontrar quien la diese casa de valde, obligándose á hacer alguna cosa á beneficio de su dueño, como es coser, planchar, &c.: vive en la

calle del Conde del Asalto, en casa del Señor Pablo Mas, Arquitecto, en el tercer piso.

Una Muger, de 40 años, desea acomodarse por Cocinera en una buena Casa: darán razon en la calle del Conde del Asalto, en casa del Médico Ronco: casa de Mas, tercer piso.

En la calle Nueva del Conde del Asalto, en la casa donde vive el Comandante del Resguardo, hay una Muger que quiere hallar algún Caballero ó Señora para ir á Madrid, y los servirá en todo lo que sea necesario en el camino.

Hay una Muger, de mediana edad, y de buena conducta, que desea acomodarse para cuidar del gobierno de una casa: dará razon el Cordonero que hace esquina á la calle den Raurich, frente del callejon de la Puerta cerrada de los Trinitarios Calzados.

En el Despacho de este Diario darán razon de una Cocinera, de edad de 40 años, que desea acomodarse en una casa de poca familia.

Antonia German, busca Casa para servir por Camarera: darán informes de ella en la calle del Con-

N. D. En estos últimos dias del mes se renuevan las Subscripciones vencidas, á 8 rs. vn. para esta Ciudad, 16 para fuera, francos de porte, y 50 rs. cada mes para América; no admitiendo ménos de tres para las segundas, y seis para las últimas. En Madrid se suscribe en el Despacho principal del Diario: en Valencia, en casa de los Sres. D. Vicente Verdú, Boada y Compañía, plaza de Santa Catalina: en Cádiz, en la Librería de D. Victoriano-Pajares: en Málaga, en la de D. Luis de Carreras y Ramon: en Salamanca, en la de su Semanario. Se admite igualmente en la Oficina de este Periódico Subscripciones á los Diarios de Madrid, Valencia y Zaragoza, al Correo de Cádiz, de Valencia y Mercantil, y á los Semanarios de Málaga y Salamanca.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la Imprenta del Diario, calle de la Palma de S. Justo, núm. 39.

de del Asalto, en casa de Antonio Veris, Mediero de seda.

Antonio Filol, natural de Olot, Estudiante, desea servir para Maestro de Muchachos, en alguna casa: informará Francisco Peix, Herbolario, en la Rambla.

Nodriza. En la calle de S. Pablo, en casa Jayme Aguila, Sastre, hay una Ama, de leche de 8 meses, que busca Criatura para criar en su casa: á quien le acomode podrá conferirse en dicha casa, ó bien en la calle dels Escudillers, en casa de Llosellás.

Teatro. Hoy, á las cinco, se representará por la Compañía Italiana, la Ópera de *Dorval y Virginia*; en la que concluido el primer acto ejecutarán los Señores Juan Montecini y su Consorte un Padedú de medio carácter: en el segundo se hará el Bayle del Recluta, del Señor Bianchi, en el que los expresados Consortes baylarán un Terceto nuevo, acompañado del Señor Bedoti: asimismo des pues del tercer acto executará la Señora Montecini un primoroso solo de carácter obligado de Tambor.